

Neuen VBK-Kommandeur begrüßt

Oberst Hans-Joachim Albers zu Besuch in Dingolfing



durch die Herzogsburg und erläuterte ihm unter anderem auch das Trauzimmer und das „Königszimmer“.

Oberst Albers schilderte den Reservisten und ihren Gästen im kurzen seinen militärischen Werdegang, der ihn auch ins BMVG führte. Bei zwanglosen Gesprächen mit den Reservisten, dem ersten Bürgermeister der Stadt Josef Pöllkofer, seiner Stellvertreterin Christina Jodlbauer, den beiden Kreisvorsitzenden der Soldatenverbände des Landkreises Oberstleutnant d. R. Franz Xaver Harlander und Peter Wenninger, sowie mit den MdBs des Bundestages Matthias Strebl, Max Straubinger und Florian Pronold und vielen weiteren Gästen wurden erste Kontakte geknüpft und Meinungen ausgetauscht.

Der Wunsch der Reservisten und ihres neuen Kommandeure nach gegenseitiger Unterstützung und guter Zusammenarbeit könne bestimmt erfüllt werden, so beide Seiten.

Oberstarzt d.R. Dieter Barth überreichte an Oberst Albers als Willkommensgruß in seiner Eigenschaft als erster stv. niederbayerischer Bezirksvorsitzender und Vorstandsmitglied der RK Dingolfing im Namen aller Kameraden einen herrlichen Bildband über die niederbayrische Heimat.

Oberst Albers und Oberstarzt d. R. Barth

Dingolfing. Im Rahmen einer Veranstaltung der Reservisten des Landkreises in der Herzogsburg konnten sie auch den neuen Kommandeur des Verteidigungsbezirkskommandos 66 Niederbayern-Oberpfalz Oberst Hans-Joachim Albers aus Landshut begrüßen.

Kreisvorsitzender Fähnrich d. R. Peter Wenninger, sein Stellvertreter Peter Feldwebel d. R. Fritz Wolter, freuten sich zusammen mit ihren Kameraden über den Besuch des Kommandeurs aller niederbayerischen und oberpfälzischen Reservesoldaten, insbesondere auch darüber, dass Oberst Albers so kurz nach seinem Amtsantritt einer seiner ersten Wege der Besuch der Verteidigungspolitischen

Veranstaltung der Kreisreservisten und der RK Dingolfing sei. Der Pressesprecher der Kreisgruppe Stabsfeldwebel d. R. Franz Watzki führte den Kommandeur auch